



2消防本部共同開催による違反事例研究会

宮城県
仙南地域広域行政事務組合消防本部
塩釜地区消防事務組合消防本部



仙南地域広域行政事務組合消防本部と塩釜地区消防事務組合消防本部では、令和7年6月13日（金）違反事例研究会を共同開催しました。

この研究会では、各消防本部が対応した違反事例を発表し、それぞれの事例に対する対応方法などについて意見交換を行いました。

研究会はオンラインで実施し、活発な意見交換が行われました。また、事例研究に加え、各消防本部管内における危険物規制の特性についても紹介があり、様々な規制の在り方について理解を深める機会となりました。

県内の消防本部がオンラインで繋がり、意見を交わす機会は今後さらに増えることが期待され、今回得られたつながりを大切に、今後の危険物保安規制の充実に努めてまいります。



研究会に参加した職員での集合写真



オンラインでの意見交換

令和7年度 危険物安全週間

違反事例研究会

仙南地域広域行政事務組合
塩釜地区消防事務組合

仙南地域広域行政事務組合と塩釜地区消防事務組合では、令和7年6月13日（金）違反事例研究会をオンラインにて共同開催しました。この研究会では、各消防本部管内における違反事例等の発表と意見交換を行い、相互に危険物規制についての理解を深めました。県内の消防本部がオンラインで意見を交わす機会は今後さらに増えることが期待され、今回得られたつながりを大切に、今後の危険物保安規制の充実に努めてまいります！

研究会の様子

令和7年度危険物安全週間推進標語
「危険物無事故へ挑むゴング鳴る」

塩釜地区消防事務組合消防本部 <http://soshou.la/>

SNS 用広報リーフレット